

Les Z'igolos ont présenté leur dernière création

Malgré la vague de chaleur, le public était au rendez-vous samedi 14 août à Urval, pour assister à la dernière création « Le Vin sous toutes ses notes » de la compagnie Les Z'igolos.

Avec sur scène : Christophe Barrère (guitariste), Martin Bortolin (comédien), Marine Pucheu (comédienne, pianiste) et Olivier Sarazin (comédien). Tous ont été très applaudis à la fin de leur spectacle musical et théâtral sur le thème du vin.



La compagnie théâtrale les Z'igolos étaient à la salle des fêtes d'Urval. NICOLE THABARAUD

Approche ludique

Une approche plutôt ludique a été proposée sur le vin, la vigne et le métier de vigneron et qui ne manquait pas d'humour. Senteurs et saveurs étaient donc au programme, mais aussi chants et musiques

avec un répertoire varié et original sur ce même thème.

Les comédiens ont su captiver un public très attentif ainsi que les voix des chanteurs dont, entre autres, celle de Marine Pucheu qui a ravi le public. Le spectacle continue sa

tournée et va sans doute se peaufiner avec le temps. À la fin de la représentation, une dégustation de vin a été proposée à l'extérieur de la salle de fêtes. Renseignements sur la compagnie sur leur site leszigolos.fr.